Municipal Budget Educational Institution gymnasium № 1 named after V. N. Timonov Karasuk district Novosibirsk region

ENGLISH IS THEIR PASSION





Dear Readers,

We'd like to tell you about the people who worked at school № 1 and continue working at gymnasium № 1. They are teachers of English. For the whole history of school there were only seven teachers of English. They are Perunova A. V., Inozemtseva V.A., Kuksova A.G., Reutskaya T.N., Shestukhina O.A., Moiseeva E.V., Rasskasova L.M. All of them are experienced teachers and they achieved great results in their work. Among them there is an honored teacher, an excellence in Public Education, Veterans of Labor, a winner of the contest "The best teachers of Russia". They are awarded by many diplomas. If you look through the brochure, you can understand why English is their passion.

The authors: Reznik K., Larionova A., Reutskaya T.N.



Perunova Alexandra Vasilyevna

She graduated from Kalinin State Pedagogical institute in 1955 and was sent into Novosibirsk region. Novosibirsk Department of Education sent her into Karasuk where she was suggested to work at school №1. She had been working at that school till 1991 and then she retired. She was the only teacher of English who had such a great experience. Some of her students are teachers of English and they are still working at school. Among them are Khodzitskaya Valentina (Inozemtseva V. A., who has been starting her career at the same school, now she is working at lyceum 176), Vodopyanova Nadezhda (Butakova Nadezhda Grigoryevna, a teacher of English at lyceum №176), Mikhailova Alla (Gandysh Alla Vasilyevna, a teacher of English, lyceum №176), Fadeeva Tatyana (Reutskaya Tatyana Nickolaevna, a teacher of gymnasium 1), Tambovskaya Lyudmila, Barkova Tatyana (now lives in Sverdlovsk). Perunova Alexandra Vasilyevna had got many awards. She wasan honored teacher of Russian Federation. She was married and had two children: a son and a daughter. Now they live and work in Novosibirsk.

Перунова Александра Васильевна (Будихина) родилась 6мая 1931 года. Окончила Калининский Государственный педагогический в 1955 году и была направлена в Новосибирскую область. В ОблОНО получила направление в Карасукское РОНО, откуда конкретно в среднюю школу №1, где ипроработала до 1991 года до ухода на заслуженный отдых.В школе была единственным учителем английского языка сбольшим стажем. Многие ее ученики-выпускники в настоящее время работают в школах города Карасука. Среди них: Реуцкая Татьяна Николаевна(Фадеева) средняя школа №1; Иноземцева Валентина Анатольевна (Ходзицкая) лицей№176, начинала свою педагогическую карьеру в средней школе №1; Бутакова Надежда Григорьевна (Водопьянова) лицей№176; Михайлова Алла Васильевна (Гандыш) лицей№176; Тамбовская Людмила, Баркова Татьяна и многие другие, кто посвятил свою жизнь преподаванию английского языка. Александра Васильевна имеет много почетных грамот. Является Отличником народного просвещения с 1971 года. Награждена почетной грамотой о присвоении ей звания Заслуженный учитель РСФСР в 1979году. Награждена Юбилейной медалью за доблестный труд в ознаменование 100-летия со дня рождения В.И. Ленина. Награждена медалью «Ветеран труда» в 1984 году.

Муж Александры Васильевны Перунов Иван Антонович проработал более 40 лет на железной дороге до ухода на пенсию. В семье Перуновых двое детей и 3 внука. Сын Игорь Иванович —выпускник средней школы №1. В 1989 году окончил Новосибирский топографический техникум, работал геодезистом в Новосибирске, где и сейчас проживает. Дочь Татьяна Ивановна- выпускница средней школы №1. В 1991 году окончила Новосибирский электромеханический техникум, затем курсы бухгалтера. Работает по программист, проживает в Новосибирске.



Inozemtseva Valentina Anatolyevna

Inozemtseva Valentina Anatolyevna was born on 1 December, 1951 in the village of Blagodatnoye. When Valya was 5, the family moved to Karasuk. Valentina graduated from school №1 in 1969. She was the best graduate of the year. Valentina had only two good marks but the rest were excellent ones and deserved a silver medal. She didn't receive it because the silver medals were canceled. Her favorite school subjects were Mathimaticks, History and English. She wanted to be a diplomat or a teacher of English. She entered Novosibirsk State Pedagogical institute at the Department of Foreign Languages the same year. In 1974 she came back to work as a teacher at school №1. She had been working at Karasuk school №1 since 1974 till 1980, then she worked at school № 49 and now she is working at lyceum №176. Valentina Anatolyevna has many graduates who followed her. Novak Marina, Gromenko Veronika, Gavrilov Sergey, Burachenko Evgeniya and others. They are She has got the highest qualification category. For her successful job Valentina Anatolyevna was awarded by many diplomas.

Иноземцева Валентина Анатольевна (Ходзицкая)родилась 1 декабря 1951 года в семье рабочих в селе Благодатное. Когда Вале исполнилось 5 лет, семья переехала в город Карасук. Валентина закончила Карасукскую среднюю школу №1 в 1969 году с двумя четверками. Была лучшей выпускницей 1969 года. Но серебряную медаль не получила, так как серебряные медали упразднили в 1969году. Любимыми предметами в школе были математика, история и английский. Была мечта стать дипломатом или учителем иностранного языка. В этом же году поступила в Новосибирский Государственный педагогический институт на факультет иностранных языков. В 1974 году успешно закончила институт и приехала работать учителем английского и немецкого языков в свою родную школу. Проработала в средней школе №1 с 15.08.1974 по 14.01. 1980. Затем перешла работать в школу № 49 и проработала там по 1991 год. С 28.08.91 года перешла работать в среднюю школу №176, где и работает до сих пор. У Валентины Анатольевны много учеников, которые последовали ее примеру, стали учителями английского языка. Среди них: Новак Марина (живет и работает в Чебоксарах), Громенко Вероника (г. Новосибирск), Гаврилов Сергей, Бураченко Евгения и другие. Валентина Анатольевна имеет высшую квалификационную категорию. За успешную работу награждена Почетной грамотой районного Совета депутатов, Почетной грамотой Новосибирского областного Совета депутатов, Почетной грамотой Министерства образования Новосибирской области. В 2010 году получила Свидетельство за подготовку более 10 лауреатов Всероссийского заочного конкурса «Познание и творчество».



Kuksova Albina Griroryevna

Kuksova Albina Griroryevna was born on 1 July,1951 in a family of a teacher in the village of Troitskoye. After graduating from school she worked as a pioneer leader at her school. Then Albina entered Tomsk State Pedagogical institute. She studied with great interest. After graduating from institute in 1973 she worked as a secretary in a Department on Affairs of minors, then she worked as an inspector in Karasuk Department of Education . Since 1986 she has been working as a teacher of English for 20 years at school №1. Many of her students also graduated from pedagogical universities, the Department of Foreign Languages. Among them there is Olga Leskova who works as an interpreter in Moscow airport "Domodedovo"; Krasilova Olesya who works in the American Embassy in Moscow; Swintsova Olga, Starichenko Vlad, Shunk Olesya who studies at the 5 course of Novosibirsk State Pedagogical university at the Department of Foreign Languages; Sarapulova Larisa (Rasskasova Larisa Mikhailovna) is a teacher of English at gymnasium №1. Albina Grigoryevna has got an honorary title "Veteran Labor". She is awarded by Diploma of the Ministry of Education.

Родилась 1 июля 1951 года в селе Троицкое, в семье сельской учительницы. После окончания школы работала пионервожатой в родной школе, а затем поступила в пединститут на факультет иностранных языков.

Училась увлеченно, с интересом. Окончила Томский Государственный педагогический институт в 1973 году. После окончания института работала

в инспекции по делам несовершеннолетних - секретарем, затем в РОНО-инспектором, с 1986 г в течение 20 лет проработала учителем английского языка в средней школе № 1 г. Карасука. 14 лет из них работала заместителем директора по научно-методической работе в данной школе. Многие ее ученики окончили педагогические университеты, факультет иностранных языков, английское отделение. Среди них: Лескова Ольга, работает переводчиком в аэропорту «Домодедово» г. Москва; Красилова Олеся, работает переводчиком в Американском посольстве; Свинцова Ольга; Шунк Олеся, студентка 5 курса НГПУ, факультет иностранных языков; Сарапулова Лариса (Рассказова Л.М., учитель английского языка, МБОУ «Гимназия№1»); Стариченко Влад окончил Новосибирский Государственный университет, факультет «Востоковедение». При поступлении сдавал английский язык как основной предмет, поступил с оценкой «5» и изучал на

протяжении всей учебы. Имеет звание «Ветеран труда», почетные грамоты школы, районного отдела образования, областные за воспитание и обучение учащихся-победителей областной олимпиады, Почетную грамоту Министерства народного образования.



Reutskaya Tatyana Nikolayevna

Reutskaya Tatyana Nikolayevna (Fadeeva T.N.) was born on 24 March, 1966 in the town of Karasuk in Novosibirsk region. She was brought up in the family of workers. She studied well and her favorite school subjects were Russian and English. Tatyana took an active part in the school life. Perunova A. V. influenced her future career. In 1983 she entered Novosibirsk State Pedagogical institute at the Department of Foreign Languages. After graduating from it she returned into her school, where she has been working for 23 years. Tatyana Nikolayevna created her own system of teaching "The development of communicative activity on the basis of project method". She is a tutor of research work. Her students take part in conferences "The achievements of the Youth", Russian and international competitions where they become winners. The secret of her success is in her goodwill and sincerity, confidence and love to children, respect to parents and colleagues. She was awarded by many diplomas for her work and she is a winner of the competition 'The best teachers of Russia'.

Реуцкая Татьяна Николаевна родилась 24.03.1966 года в г. Карасуке Новосибирской области. Воспитывалась в рабочей семье. С 1 по 10 класс обучалась в средней школе №1 и окончила ее на «хорошо» и «отлично». Любимыми школьными предметами были русский и английский языки. Большое влияние на выбор профессии оказала Перунова Александра Васильевна, учитель английского языка. В школе активно занималась общественной деятельностью. 1983 году поступила В Новосибирский Государственный педагогический институт на факультет иностранных языков. После окончания института вернулась в родную школу, где и работает до сих пор. Ею разработана и апробирована своя система работы по теме «Развитие коммуникативной активности учащихся на основе метода проекта при обучении иностранному языку». Во внеурочное время учитель занимается научно-исследовательской работой с детьми. Ее учащиеся принимают участие

занимается научно-исследовательской работой с детьми. Ее учащиеся принимают участие в научно-практических конференциях «Достижения молодых», где становятся их лауреатами, в районных и областных олимпиадах, где занимают первые и призовые места, а также других всероссийских и международных конкурсах. Секрет ее успеха заключается в доброжелательности и искренности, доверии и любви к детям, уважении к родителям и коллегам. За успехи в учебно-воспитательной работе ее труд неоднократно отмечен Почетными грамотами: Почетной грамотой Департамента образования Новосибирской области, Почетной грамотой Администрации Карасукского района, имеет благодарственное письмо Губернатора Новосибирской области и является победителем конкурса «Лучшие учителя России».



Shestukhina Olga Alexandrovna

Shestukhina Olga Alexandrovna was born on June 5, 1966 in Vengerovsky district in Novosibirsk region. Her favorite school subjects were Mathematics and English. She was good at her studies and graduated from school successfully. In 1983 she entered Novosibirsk State Pedagogical institute at the Department of Foreign Languages. She has been working at Karasuk school №1 since 1990 and now this school has become a gymnasium. She has got a higher qualification. Her students are participants and winners of different competitions. Olga Alexandrovna is a tutor of research work. She published her works in pedagogical magazines and sites. Olga Alexandrovna is awarded by different diplomas and certificates. She is a wonderful teacher.

Шестухина Ольга Александровна родилась 5 июня 1966г. В Венгеровском районе Новосибирской области. Учеба в школе давалась легко, любимыми предметами были математика и английский язык. В 1983 году после окончания школы поступила в НГПИ на факультет иностранных языков по специальности английский и немецкий языки. В средней школе работает с 1990 года. Имеет высшую квалификационную категорию. Ученики Ольги Александровны являются участниками и победителями школьных, районных, Всероссийских и международных олимпиад и конкурсов. Ольга Александровна успешно руководит научно- исследовательской работой учащихся. Учитель постоянно повышает свое педагогическое мастерство, печатает свои работы в методических журналах и выставляет на различных учительских сайтах, за что имеет многочисленные дипломы.



Moiseeva Elena Victorovna

Moiseeva Elena Victorovna was born on 27 June, 1969 in Karasuk in Novosibirsk region in the family of workers. She went to the kindergarten and it was the best years of her childhood. Lena's hobby was acting and all leading parts were performed by little Lena. Lena went to school with pleasure and graduated from school №49. She studied a lot. Firstly she graduated Novosibirsk pedagogical technical school, then Karasuk Pedagogical Vocational school and in 2000 she graduated from Novosibirsk State Pedagogical university. She has been working at school №1 since 1991. She started her career working as a pioneer leader, then she was a teacher at primary school. Now she is a teacher of English. Her pedagogical philosophy is "Educating, I will be a friend, I will be side by side with you, if you need my helping hand-take it." For her successful work she was awarded by different diplomas and letters of thanks. Elena Victorovna is married and has got two children: a son and a daughter. Her husband is a major in police. All of them are fond of sport. They take part in different competitions. Elena Victorovna's hobbies are singing and playing in the Club of merry and quick-witted.

Родилась 27.06.1969 года в городе Карасуке Новосибирской области в семье рабочего и, как сегодня говорят, «стилиста». Как все дети ходила в детский сад и по воспоминаниям «это по воспоминаниям «это были лучшие годы детства». Все главные роли в детских спектаклях были сыграны маленькой Леной. Очень любила ходить в школу, с удовольствием училась и окончила 49 школу. После школы попробовала учиться в техническом вузе, но способности гуманитария превалировали. Начинала свой студенческий педагогический путь с Новосибирского индустриально-педагогического техникума, затем была учёба в Карасукском педагогическом училище и в 2000 году заочно окончила НГПУ исторический факультет по специальности «социальный педагог». С 1991 года работает в школе №1. Начинала пионерской вожатой, до 1998 года работала учителем начальных классов, 6 лет социальным педагогом, а с 2004 года состоит на должности заместителя директора по ВР и учит малышей (2-4 классы) английскому языку. Для этого прошла программу переподготовки учителей по иностранному языку в НИПК и ПРО. Педагогическое кредо: «Воспитывая, буду другом, буду рядом, если нужна моя рука возьми её!» За последние 3 года была отмечена грамотами: профсоюза образования и науки районной организации, начальника отдела образования Карасукского района, почетной грамотой Совета депутатов Карасукского района в 2009 г., благодарностью Главы Карасукского района в 2010 г., благодарностью губернатора Новосибирской области в 2010 г. Замужем, двое детей. воспитываю дочь (9 лет), сын – студент 2 курса НГТУ. Вся семья увлечена активными видами отдыха и спортом. Мои самые большие увлечения : 1. Школьная команда КВН "Мы из первой!"; 2. Организация вокальной группы учителей и ветеранов педагогического труда школы.



Rasskasova Larisa Mikhailovna

Rasskasova Larisa Mikhailovna was born on 5 December,1976 in the town of Karasuk. Her family moved to Kazakhstan .She had gone to school in Kazakhstan but graduated from Karasuk school №1 because her family came back in the period of Perestroika. In 1996 she graduated from Karasuk Pedagogical Vocational

school, in 2004- Novosibirsk State Pedagogical university. She liked English at school. Her mother's friend spoke English well and influenced Larisa's future career. Larisa liked this language because it sounds mild and enigmatic. But after school Larisa chose a profession of a teacher –psychologist. At that time there was a vacancy for a teacher of English and she made a decision to continue her education. In 2008 she got a certificate. Her qualification was a teacher of English. The dream came true. She has been working as a teacher of English for seven years already. Larisa Mikhailovna took an active part in professional pedagogical contests. She was awarded by honorary diplomas for good work.

Родилась 05.12.1976 г. в городе Карасуке. С 1-го по 10-й класс жила и училась в Казахстане. В годы перестройки наша семья вернулась в г. Карасук, и 11-й класс закончила в МОУ СОШ № 1. В 1996 г. окончила Карасукское педагогическое училище, в 2004 г. Новосибирский педагогический университет по специальности «Педагогика и методика начального образования». Еще в школе мне очень нравился английский язык. Мама моей подруги неплохо говорила по-английски, она-то меня им и «заразила». Язык мне понравился своей мягкостью, загадочностью произношения. Я в него просто влюбилась. Однако сразу после школы «наши дороги разошлись». И

пересеклись снова, когда я уже работала педагогом-психологом в родной школе. Ей нужны были учителя английского языка. Я обрадовалась, что появилась возможность заняться любимым делом. В 2008 году получила диплом по специальности «Преподавание английского языка». Моя мечта сбылась! Учителем английского языка работаю семь лет. Участвовала в профессиональных конкурсах педагогического мастерства: «Учитель года - 2011» (2 место), «Мультимедиа урок в современной школе» (Диплом І-й степени), «Лучший ІТ- учитель России» (Зместо). За это время награждена Почетными грамотами Главы Карасукского района, Главы города Карасука.